Starke Frauen im Ehrenamt

Mehr als 2.000 Personen engagieren sich ehrenamtlich bei der IHK Darmstadt, 73 Unternehmerinnen und Unternehmer sitzen in der Vollversammlung und zwei Frauen wurden in der Vergangenheit für ihren Einsatz besonders geehrt:

> Prof. Dr. Kristina Sinemus. Präsidentin der IHK Darmstadt, ist eine von

bundesweit sieben Frauen, die an der Spitze einer Industrie- und Handelskammer stehen. Mit großem persönlichen Engagement vertritt sie die

Interessen der südhessischen Unternehmen - innerhalb des Kammerbezirks und weit darüber hinaus. Der DIHK hat vor Kurzem ein Video veröffentlicht, indem er alle IHK-Präsidentinnen und deren inhaltlichen Schwerpunkte vorstellt. Der Kurzfilm

ist über folgenden Link abrufbar: ☑ https://

dihk.imageplant.de/media/category/38/

Mit Barbara Eichelmann. Vorsitzende des Ausschusses für Unternehmensförderung und Unternehmensberaterin, wurde noch eine weitere Frau aus der IHK-Vollversamm-

lung für ihr unternehmerisches Engagement geehrt: Bereits im Oktober 2014 wurde sie von Sigmar Gabriel als eine von 180 "Vorbild-Unternehmerinnen" ausgezeichnet. Als Botschafterin für das weibliche Unternehmertum ist die Wirtschaftsingenieurin im In- und Ausland aktiv, um mehr Frauen für die Selbstständigkeit zu begeistern. Zudem arbeitet sie in dem Steuerungskreis der Initiative "Frauen unternehmen" mit, den das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie 2016 ins Leben gerufen hat.